今近くに 救急車が ありません

そんな現実が・・・。

〇次のような症状が有る場合は緊急 です!! 迷わず119へ

- ·大人の症状は<u>こちら</u>
- ・子供の症状はこちら
- ・高齢者の症状はこちら

〇茨城県救急電話相談はこちら

大人救急電話相談 #7119

こども救急電話相談 #8000

救急車の適正利用に 御理解・御協力をお願いします

新型コロナウイルス感染症の感染拡大で救急車の要請件数が大きく増加しています。

救急車の要請が増えると・・・。

救急車の配置は人口や地理的な条件で必要な台数が配置されており、その台数は限られています。現在の要請件数増加は、全国的にも大きな負荷となっており「真に救急車が必要な方」のもとに駆け付ける事が出来ない可能性もあります。

増加している要請の多くが、その日に帰宅できる軽症。

- ・熱があり、不安だ。
- ・息が苦しい気がする。
- ・子供の友達がコロナと診断されて心配だ・・・等

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、発熱や呼吸症状等の相談や救急要請が増えています。不安もありますし、どこに連絡したら良いのか迷う事もあります。症状が軽く、落ち着いているようであれば、掛かりつけ病院がある場合は病院に相談、または、県の救急電話相談もご利用いただけます。適切な対応を取る事が出来れば、ご自身の負担も減る事にも繋がります。救急車の適正利用について皆様の御理解と御協力をお願いします。

真に必要な方の元へ、迅速に救急車が駆け付ける事が出来るように